
   
 

 

  

 

          
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

〈吉野隊員〉 

にこにこ      地域おこし協力隊通信 

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 
今年は夏が長かったので、いつも以上に秋が短く感じられそうです。遠出

できるのも雪が降るまで。まだ降らないでいて欲しいものです。 
８月から単独行で道内の山々を登っています。とうとうヒグマに遭遇しま 

した！やっぱり居るのですねぇ。今月号のこのイラストを描いていたら丁度、エゾフクロウにも会

えました！あとシマエナガにも。北海道にしか生息していない動物に会えるのはとても嬉しいで

す。 
登山に限らず、何か行動した先には大変な事も沢山あるだろうが、 

思いがけない良い事もあるということ。先に進むにも、行動あるのみ 
ですね。この先の人生、何か良いことがあったらいいな。 

そしてこの広報が刊行されている頃には「第 33 回絵本の里大賞」 
の結果が発表されているので、今回の顔ぶれはどうなったのか楽しみ 
です。 

  

まだ行ったことはないのですが、国道 12 号で旭川市街を抜けたあたりか

ら深川まで果樹園があるのですね。先日、アップルパイやお菓子作りにぴっ

たりな旭川産リンゴ「紅玉」という品種をいただきました。旭川産のフルー

ツは生産量が少ないのであまり市場に流通していないということでした。 

 ちょうど先月号でリンゴを使ったお菓子「タルトタタン」は４つの材料で作れるシンプルなお

菓子という風に紹介しました。作り方はポピュラーなお菓子のためネットで沢山閲覧できますの

で省略します。 
 とそこでシンプルなお菓子ですがポイントを！ 

是非リンゴは「紅玉」を使ってください。酸味があり固くて水分が少なく煮ても崩れにくい品

種です。 
水分が少ないリンゴですが、カラメルで炒める際しっかり水分をとばし、

さらに、オーブンに入れてからも水分を飛ばしてください。 
手軽に市販のパイ生地を使うときは、生地に砂糖をかけてキャラメルゼし

てから焼くと、生地をコーティングできるので湿気らず、リンゴはしっとり

“パイ生地サックサク”の食感が楽しめます。（キャラメルゼ＝砂糖をかけて

バーナーやオーブンで焼く） 
「紅玉」は日持ちが悪く、旬が短いリンゴです。早速作ってくださいね！ 



 

 

 

すっかり色とりどりになった景色にも慣れはじめ、この辺りには池やダムがと 

てもたくさんあることが分かりました。そして、水辺にはたくさんの生物が集ま 

るのですね♪ 

さて、私もカフェノアールに勤務しはじめて半年が経ち、café の仕事にも少し 

慣れはじめたかなと、感じています。 

           春に始まったパスタメニューもご好評をいただき、現在は随時３種類のパスタ 

をご用意して皆さまに喜んでいただいています。暑い日も増えてきて、ノアール 

でもソフトクリームやパフェのご注文が増えて参りました。 

北海道の短く美しい夏、食を通しても楽しんでいただけるよう頑張っていま 

す。 
☏ ０１６５－２６－９５１８ 
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           こんにちは。協力隊として活動を始めて、あっという間に２か月が経ちまし

た。来てすぐにキャンプ場勤務となり、自宅と勤務地を往復する毎日だったた

め、なかなか町民の皆さまとお会いすることができませんでした。これからは

少しずつキャンプ場を利用してイベントを開催したいと思っていますのでドシ 
ドシ参加応募していただけると嬉しいです。 

第１回目として 10 月９日にハロウィンのフラワーアレンジメントワークショップを開催しています。 
これからも面白いこと、癒やされることなど、様々なワークショップを組み込んでやっていきたいと思

っていますので楽しみにしていてください。 
また、家族旅行村、キャンプ場のインスタグラムも始めましたので、お友達登録、イイネボタンを押

して、一緒に剣淵のキャンプ場を盛り上げていってくれたら嬉しいです。 

〈上家隊員〉 

 

 

             牧場では早々に冬への準備が始まっています。冬に行っているエアボード体

験の為、雪が降るまでに牧場の山全ての草刈りをしなければいけません。 
草刈は主にゴルフ場などで見る芝刈り機で地道に刈っていきます。ちなみ

に、牧場の山の斜面のハートもこの芝刈り機で刈っています。場所によっては 
とても急斜面だったり、大きな岩や深い溝があったりといつもドキドキハラハラしながら作業を行って

います。何とか 11 月頃までには草刈り作業を終えたいと思っているので当面の間はこの草刈り作業がメ

インになりそうです。 
話は変わりますが、昨年ボートの免許を取得し、本当は今年から本格的に桜岡湖でのカヌー体験も実

施予定でしたが、牧場の方で色々と予想外のトラブルが続き、実施が難しくなってしまいました。 
毎年行っている剣淵川での川下りも今年は実施出来ませんでした。来年以降、体制が整えば改めて実

施出来ればと思います。 

〈中田隊員〉 

 

   

  こんにちは。   
突然のカフェノアール閉店において、皆さまにご心配をおかけし申し訳ありま

せんでした。 
現在は剣淵温泉レークサイド桜岡のレストランにて、食に関わるお仕事に携わ 

らせていただいています。また、ご宿泊のお客様に朝食を提供や、世田谷下北ファームの吉野シェフの

元、料理等の指導を受け修行を兼ねて厨房やホールのお手伝いをさせていただいています。 
職場は変わっても、剣淵の活性化のために頑張りますので、今後ともよろしくお願いします。 


